

re-BAROQUE

Stage animé par Anja Marschal
dans le cadre de l'exposition
« Barock - Trop c'est juste assez ! »
au Centre de la Céramique Contemporaine
de Giroussens (81)

Le baroque célèbre l'abondance, le mouvement,
le sacré et le contraste. Mais que devient cette
esthétique lorsqu'elle rencontre le monde
contemporain ?



re-BAROQUE

Une exploration du baroque non pas comme style figé, mais comme émotion !

Ce stage de cinq jours invite les participants à avancer dans leur recherche personnelle en sculpture contemporaine. Il convient aux débutants comme aux personnes ayant déjà une pratique artistique.

Méthodologie

Introduction aux codes du baroque contemporain

Création d'un langage baroque personnel

Recherche de formes

Exploration de différentes techniques céramiques

(plaques, colombins, estampage, assemblages créatifs)

Séances de transformation : casser, recomposer, suturer, fusionner, additionner, multiplier...

Décors baroques revisités

Mise en scène collective des pièces (clair-obscur baroque)

Anja Marschal : <https://anjamarischal.info>

du 8 au 12 juin 26 - 490 €

Infos et inscriptions :

stage.spe@terre-et-terres.com



CENTRE CÉRAMIQUE
CONTEMPORAINE
DE GIROUSSENS